

veiller auprès du sépulcre de Jésus. Leur pressentiment ne les trompait pas. Jésus ne s'était laissé toucher par la mort que pour mieux atteindre le péché. De cette lutte au fond d'une tombe, il allait sortir vainqueur, ayant su faire du moment de la mort le moment de la vie. La mort du Christ devait être pour tous une cause de vie.

Et le Révérend Père refait en toute simplicité le beau récit de l'Évangile, où il est dit comment Jésus ressuscita. Il raconte comment les saintes Femmes, puis les apôtres, puis Marie-Madeleine, eurent connaissance de la résurrection de Jésus et furent convaincus de sa réalité :

En effet, dit le prédicateur, c'était bien le Maître ressuscité. C'était bien Jésus qui apparaissait pour la première fois, après sa résurrection, à la pécheresse convertie, au péché devenu amour par la pénitence... Le monde entier a retenu la joyeuse exclamation de Madeleine devant le Seigneur ressuscité. Il l'a traduite dans un mot que tout chante aujourd'hui, dans nos églises, dans l'intimité de nos foyers et aussi dans la nature qui renaît : *Alleluia!* . . . Quelque soient les sentiments des hommes : convaincus, indifférents ou hostiles... ce mot, qui vibre si joyeux en nos chants, a pour tous le même sens : il nous demande d'être à la joie du Christ ressuscité.

Le Père prédicateur ne s'arrête pas, en cette allocution, à établir l'authenticité des textes saints. Le fait de la résurrection du Christ est un fait acquis. Si l'histoire ne peut nous mettre en présence d'un Dieu, il est incontestable qu'elle peut connaître d'un fait précis, d'une résurrection. L'orateur veut nous parler plutôt des *résurrections* et des *espérances* dont Pâques est, pour les consciences catholiques, le principe et le gage. Ce sera là, en somme, la conclusion de tout son carême.

Et d'abord la résurrection de Jésus est la preuve de notre foi : « Un Dieu seul peut donner et faire reflourir la vie ». Jésus a dans ses mains la toute-puissance. Par ses lèvres, c'est la vérité qui parle. Par son cœur, c'est l'amour qui nous

atteint. La vie catholique de la charité humaine du Christ ressuscité. dissiper nos ténèbres : cœurs au contact de sa quelle puissance ! Al

Cette résurrection perpétue à travers les à jamais glorifié dans l'œuvre de ses disciples l'Église sur les empires dans la défaite des doctrines. Il est glorifié en lui. Il est que s'attachent à lui et se et pécheresse, par lui

Parti du tombeau — profondeurs dernières céleste à travers cette l'aux régions où tout est le Bien d'un mouvement par son cœur, et moi savait que purifier les : source de l'amour. Il p' pays de la vision sans conscience de l'homme, il la rive à sa conscience le démon, malgré le moi. Quand j'aurai été élevé à moi.

Mais, continue le ressuscité sur nos créations. De même que qu